



APOCALYPSE 22

COMMENTAIRE SUR
LE NOUVEAU TESTAMENT

LE LIVRE DE L'APOCALYPSE

Cornelius J. Mears

Enseignements sur Apocalypse:
Apoc. 22 : 1-16

Pastor Cornelius Mears:
Tape 62 (side A)
7 novembre 1976

Quand Jésus vint dans ce monde c'était une chose merveilleuse. Les hommes reçurent sa faveur, spécialement ceux qui le reconnaissent et l'apprécient. Il était merveilleux pour eux d'avoir le Seigneur avec eux. Mais avant de les laisser, il leur fit une promesse. Cette promesse concerne le Saint Esprit.

Jean 14:15-19 Si vous m'aimez, gardez mes commandements. Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec vous, l'Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir, parce qu'il ne le voit point et ne le connaît point; mais vous, vous le connaissez, car il demeure avec vous, et il sera en vous. Je ne vous laisserai pas orphelins, je viendrai à vous. Encore un peu de temps, et le monde ne me verra plus; mais vous, vous me verrez, car je vis, et vous vivrez aussi.

Dans ces déclarations, Jésus les préparait pour le moment où il ne serait plus avec eux. En d'autres termes, Jésus voulait les informer qu'il ne serait pas toujours avec eux dans le monde. Il n'y était que pour un temps limité. Il vint accomplir une œuvre spécifique pour son Père. Dieu a envoyé Jésus dans le monde. C'est l'une des grandes vérités de la Bible. C'est de savoir que quand Jésus prit naissance de la vierge Marie, ce n'était pas son commencement, qu'il avait une préexistence avant sa conception de Marie. Je vais vous donner quelques références...

Jean 6:62 Et si vous voyez le Fils de l'homme monter où il était auparavant?...

Jean 17:5 Et maintenant toi, Père, glorifie-moi auprès de toi-même de la gloire que j'avais auprès de toi avant que le monde fût.

Jésus était dans le ciel avant sa naissance de Marie. Il faisait une telle déclaration aux Juifs concernant Abraham...

Jean 8:56-58 Abraham, votre père, a tressailli de joie de ce qu'il verrait mon jour: il l'a vu, et il s'est réjoui. Les Juifs lui dirent: Tu n'as pas encore cinquante ans, et tu as vu Abraham! Jésus leur dit: En vérité, en vérité, je vous le dis, avant qu'Abraham fût, je suis.

Matthieu 22:42-46 en disant: Que pensez-vous du Christ? De qui est-il fils? Ils lui répondirent: De David. Et Jésus leur dit: Comment donc David, animé par l'Esprit, l'appelle-t-il Seigneur, lorsqu'il dit: Le Seigneur a dit à mon Seigneur: Assieds-toi à ma droite, Jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton marchepied? Si donc David l'appelle Seigneur, comment est-il son fils? Nul ne put lui répondre un mot. Et, depuis ce jour, personne n'osa plus lui proposer des questions.

Ils ne pouvaient pas résoudre ce mystère. Comment le Christ peut-il être Fils de David tandis que David, animé par l'Esprit, l'appelle Seigneur. Le verset **44** est une citation tirée du **Psaume**

110 :1^{er} ; Dans sa vie terrestre, il était de la lignée de David par sa mère, mais il était vraiment le Fils de Dieu. Cette déclaration est faite dans...

Rom. 1:3-4 et qui concerne son Fils (né de la postérité de David, selon la chair, et déclaré Fils de Dieu avec puissance, selon l'Esprit de sainteté, par sa résurrection d'entre les morts), Jésus-Christ notre Seigneur,

La Bible dit : « Dieu m'a formé un corps ». C'est ce corps que Marie lui a formé. Mais il est le Seigneur de David en ce qu'il existait avant David. Et il est **LE REJETON ET LA POSTÉRITÉ DE DAVID EN MÊME TEMPS**. C'est un mystère n'est-ce pas? C'est pourquoi il était si difficile aux Juifs de comprendre. Il leur était difficile de regarder cet homme. Ils le connaissaient depuis qu'il était bébé, il a grandi sous leurs yeux. Comment peut-il être le Messie; le Christ de Dieu? Jésus leur fit cette question : Que pensez-vous du Christ? A quoi ressemblera-t-il lorsqu'il viendra?

C'est une bénédiction particulière pour ceux de cette génération-là qui le connaissaient et qui devinrent ses disciples. Il leur promit quelque chose qui leur sera une bénédiction du Père. Il allait envoyer le Saint Esprit, l'Esprit de vérité dans le monde. Il se réfère au Saint Esprit comme le Consolateur. Il est appelé le Consolateur parce que le Saint Esprit consolera tous ceux qui viendraient se reposer sur Jésus. Que c'est une merveilleuse bénédiction! Nous pouvons communiquer avec Dieu par l'intermédiaire de son Esprit.

Il pardonne nos péchés. C'est un miracle quand l'âme de quelqu'un vient à avoir la vie et l'âme de cette personne peut communiquer avec Dieu. C'est pourquoi les péchés sont pardonnés. Ils sont nés de nouveau. Par la prière, il peut avoir contact avec Dieu, notre créateur.

Jésus parlait avec des hommes qui croyaient déjà en lui dans **Jean 14**.